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錫安教會 2022 年 1 月 9 日分享

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.622：雙魚星謎（12）朝聖之路（2）

影片：時事追擊：2021 年 12 月全球新冠疫情大爆發

踏入 2021年 12月，隨著傳播力更強的 Omicron（奥密克戎）變種病毒出現後，

短短兩、三星期，新冠疫情已再度引爆，於全球多地造成大爆發，

正式進入第五波疫情，令各國經濟和社會進入黑暗寒冬。

中國及亞洲方面︰

2021年 12月 20日，中國單日新增 102宗確診，

在 37宗本地個案裡，中國陝西佔 24宗之多，其餘，分別為廣東 2宗、北京 1宗。

內地同日新增 2宗本土無症狀感染，分別來自雲南德宏州和陝西西安市。

西安疫情防控新聞發佈會上宣佈，陝西西安全市已啟動全員核酸檢測，

西安咸陽機場對西安市中高風險地區，及所在區縣人員嚴格限制出行。

雁塔區疫情防控指揮部，正計劃對部份區域進行管控，

請廣大市民切實做好個人防護，積極配合各種防疫工作。

陝西省在本輪疫情，已累計報告 53宗本地病例，按照西安疫情指揮部要求，

全市中小學及幼稚園停課。

12月 22日，距離北京冬奧不到六星期，中國各地實施嚴格的防疫措施，加強警戒。

近 2周西安累積 270例確診，全市剛完成兩輪核酸檢測的 1,300萬居民，被下令全部居家禁足，

封控區嚴格實行「足不出戶、服務上門」，每兩日只有 1人能夠出門採買。
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西安市政府下令封城後，市民急忙搶購物資，超市擠滿人潮，

進出西安主要機場的航班，超過八成半已停飛，全市繼續停課。

中國專家鍾南山警告：

Omicron傳染性非常強，我們絕對不能掉以輕心！

12月 26日，中國內地新一輪新冠肺炎疫情持續蔓延，國家衞健委通報新增 206宗確診，

創今年單日新高，在 158宗本土確診病例中，陝西省佔了 157宗之多，

西安市自 12月 9日疫情再度爆發起，全市已累計報告 485宗本土確診病例。

新聞片段：

陝西省新增 152宗新冠病例，西安市佔 150宗，連續兩天破百。

實施封閉式管理第 5天的西安，中午啟動新一輪核酸篩查，是第 5輪全員檢測，

為確保篩查的精準度，最大限度減少人員流動。

西安周一零時起，進一步加強疫情防控措施，

實行最嚴格的社會面管控，居民除了做核酸採樣之外，不出戶、不聚集，

暫停每兩天一人外出購物，非疫情防控及民生保障車輛不得上路。

西安市疫情防控指揮部會根據新一輪檢測結果，視情況調整管控措施。

自月初爆發新一輪疫情以來，陝西省累計個案 651宗，西安佔 635宗。

陝西省疫情防控當局指，本土疫情仍處於膠著期，

預計病例數目短時間內，仍會處於持續狀態，不排除會出現一些點狀爆發。

陝西省疾控中心傳染病預防控制所所長張義指，近期病例突然增多，

主要原因是加大了檢測力度，找出許多隱匿病例，以及新出現一些點狀爆發。

這天新增的百多宗個案，就有四成是在核酸篩查中發現。

12月 20日，於日本，內閣官房長官松野博一表示，

沖繩的美軍漢森基地，出現至少 180人確診，而早前已確定，

至少有 2名日本職員感染 Omicron，擔心變種病毒或會在美軍基地爆發，並流出社區。

另外，日本厚生勞動省亦公佈，再證實多 14宗 Omicron個案，全部來自海外輸入。
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12月 23日，據美國廣播公司 ABC報導，新的研究顯示，

印度在第一波和第二波新冠疫情期間的死亡人數，可能被嚴重低估，

實際數字可能比官方統計高出 12倍，即超過 600萬人。

報導指，印度在 4月和 5月，遭受了一波 Delta變異毒株的毀滅性打擊，

火葬柴堆不間斷地燃燒的畫面，更佔據了各國媒體頭條，

當時，人們已有一種感覺，該國的死亡人數被低估了。



20220109 www.ziondaily.com

4

該研究的主要作者，流行病學家拉馬南（Ramanan Laxminarayan）教授表示：

該區每 1,000名居民中，就有 5.2人死亡，意味著，若將結果推算至全國，

那麼，印度全國的死亡人數，有可能超過 600萬人。

12月 28日，印尼出現首宗 Omicron本土個案，患者是一名來自北蘇門答臘省的男子，

去到了雅加達，隨後確診，他並沒有外遊及接觸國際旅客的紀錄。

印度新德里、孟買等大城市，疫情出現明顯反彈，

其中，新德里新增 496宗確診，較前一天增加 50%，而 Omicron佔 142宗；

另外，孟買同日新增 1,377宗確診，較前一天增加了 70%。

新德里、孟買將進一步收緊防疫措施，關閉學校、教育培訓中心、電影院及健身房等設施，
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禁止各類聚集活動，婚禮和葬禮的參加人數，限制在 20人以內，

而公共交通工具，只向乘客開放一半座位，每晚 10時至翌日 5時宵禁。

據印度衞生部數據顯示，全國累計已有 653宗 Omicron病例。

12月 29日，泰國首宗 Omicron群組感染，已被認定為超級傳播者事件，

在已通報的 740宗病例裡，其中 251人曾接觸外國入境者。

衞生當局警告，民眾要準備好面對確診激增的可能性。

12月 30日，中國陝西西安的確診病例連日暴增，

於 21日內案例破千，出現 1,117名確診者，鑑於疫情嚴峻，官方管控亦隨之升級。

自 12月 23日封城後，居民要進行核酸檢測，

不能出門採購，網購快遞也暫停運送，導致不少人家中斷菜斷糧。

中國網友批評，當初相信政府說物資充足，沒有作任何準備，

沒想到突然封城戒嚴，又不許外出，自己已經快餓死了，甚至說，自己的夢想就是拿到菜。

有市民在網路留言區上，留下︰「請政府安排小區賣菜」、「要在哪買菜」等留言。

1月 5日，陝西咸陽一名村民，從西安當時疫情重災區的雁塔區返鄉，他本應居家隔離，

卻在期間多次出門，且不聽勸阻。結果，一名村黨支部書記在防疫人員見證下，

焊死了這一戶人的門口，隨後，村支書遭黨內警告處分，大門其後解封。

12月 20日，南韓首都圈疫情加劇，中小學恢復線上教學，以防範疫情蔓延。

至 12月 29日，南韓新增 109宗 Omicron病例，創單日新高。

1月 3日，南韓再通報兩宗感染 Omicron患者死亡個案，兩名死者均九十多歲，

在光州市的療養院接受治療期間死亡，是南韓首次出現 Omicron死亡個案，

暫時未知死因是否由 Omicron直接引致。

目前，南韓最新通報再多 111宗 Omicron個案，累計 1,318宗。

歐美各地疫情方面：

12月 20日，德國聯邦衞生部長勞特巴赫警告，第五波疫情已無法避免，

指 Omicron變異株的感染者，已超過臨界值，德國正在制定相應的危機預案。

在 Omicron肆虐之際，荷蘭宣佈封城，成為新毒株疫情中，歐洲第一個封城的國家，

荷蘭在聖誕節和新年期間，進入嚴格封鎖狀態，所有非必要商店和服務，

包括餐館、理髮店、博物館和健身房關閉，

直到 1月 14日，所有學校也停課，至少到 1月 9日。



20220109 www.ziondaily.com

6

荷蘭首相呂特表示：

荷蘭再次封城是不可避免的，因為 Omicron引發的第五波疫情，正在向我們逼近。

12月 20日，英國單日新增 Omicron個案，連續兩日創新高，

再多 1.2萬人感染，累計 3.7萬多宗，當局不排除聖誕前再收緊防疫措施。

首相約翰遜考慮追加防疫措施，三大選項，包括最低級別，無法律約束下限制室內接觸，

其次是再次限制社交距離、禁止跨家庭聚會，餐廳、酒吧只准營業至晚上 8時，

以及最高級別的全面封城。

衞生大臣賈偉德受訪時表示︰

Omicron傳播速度非常快，不排除會提前收緊防疫限制。

12月 21日，郵輪公司證實，美國皇家加勒比海洋交響號郵輪上，

40多名乘客在新冠檢測中呈陽性，證實確診，其中一人更被驗出是 Omicron感染者。

海洋交響號共載有 6,091名乘客和船員，原本打算展開一星期的加勒比海航行，

但一名乘客在航行期間，被檢測出確診，隨後，郵輪擴大篩檢範圍。

然而，即使船上 95%人已接種了新冠疫苗，

但在大規模檢測中，仍有多達 48人確診，而確診者中，更高達 98%人已接種疫苗。

目前，尚未清楚郵輪上的感染，是否與現正流行的 Omicron有關。

12月 21日，加拿大外交部長喬美蘭（Melanie Joly）證實確診，目前正在隔離，確診前已接種疫苗。

因應 Omicron個案不斷增加，加拿大第二大人口的魁北克省，

宣佈收緊防疫措施，學校、酒吧、健身室等需要關閉。
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截至 12月 21日，加拿大新增 10,677例確診，

這是疫情爆發以來，加拿大單日新增確診病例數首次過萬。

目前，加拿大累計確診病例近 190萬例，累計死亡超過 3萬例。

12月 21日，全美各州醫院系統和州政府官員公開聲明，

目前，美國已有至少 48個州，發現 Omicron病例，只有 2個州，目前仍未有相關報告。

全美超過 73%新冠確診病例，均是由 Omicron引起，

從美國發現首例 Omicron，至 48州淪陷，僅 20日，Omicron的影響已超越 Delta。

12月 22日，美國紐約疫情擴大，紐約州新增 2萬多宗確診、連續 3日創新高，

其中，紐約市個案佔整個紐約州四份之一，

市長討論會否繼續時報廣場跨年倒數活動，並強調參與者需接種疫苗。

另外再有國會議員確診，分別是 72歲的沃倫和 52歲的布克，

這兩名民主黨參議員，均打齊疫苗及加強劑，未知是否感染 Omicron。

美國約翰斯・霍普金斯大學（Johns Hopkins University）數據顯示，截至 12月 20日，

全球累計確診個案 274,767,779例、累計死亡個案 5,356,319例，

全球 Omicron確診個案增至 62,419例，一天新增 16,715例。

美國單日新增確診超過 20萬例，新增死亡 1,161例。

而目前，美國已累計確診超過 5,100萬例，累計死亡超過 80.7萬例。

疫情爆發已有兩年，美國正面臨又一個黑暗的冬天，

在病例數急劇增加、情勢已然險峻的情況下，Omicron變體的肆虐，將令形勢雪上加霜。
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美國新冠患者住院人數，上月激增 45%，病例數跳增 40%，以 7天均值計算，

平均每天新增 12.3萬例。

美國傳染病學家福奇表示，Omicron驚人的傳染力，意味著它能夠帶來更多的死亡。

在美國首次報告發現第一例 Omicron病例的 20天後，

最終，於 12月 20日，出現首宗 Omicron死亡病例。

據美國疾控中心資料，短短一周內，Omicron感染的比例增加了近六倍，

於新增病例中佔 73%，已成主流毒株。

在西北和東南部部份地區，Omicron佔比甚至達到 95%以上。

12月 22日，英國單日確診衝破 10萬關口，

錄得 106,122宗新症，相信與肆虐當地的 Omicron有關。

有研究指，雖然曾感染新冠病毒人士，體內會產生抗體，

可是，這些抗體對預防 Omicron的有效率，已降至 19%，近乎無效；

而打兩針的有效率，則是 0%至 20%。

12月 24日，美國皇家加勒比海郵輪公司，旗下兩艘郵輪之海洋交響號及海洋奧德賽號，

在加勒比航線途中，合共超過百人確診。

海洋奧德賽號郵輪，於 18日從美國佛羅里達州勞德代爾堡起航，原定行程為 8天，航行數日後，

船上已有 55人於檢測中呈陽性，證實確診，目前，郵輪仍停留在海上。

12月 24日，英國公佈新增 12萬 2千多宗確診個案，再度刷新紀錄。
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新聞片段：

新冠病毒繼續肆虐，英國和法國新增確診病例再創單日新高。

英國更錄得破紀錄的逾 2萬宗 Omicron個案，美國感染 Omicron的人數，亦超越之前的 Delta變種。

而受疫情影響，聖誕節期間全球超過 4千班航班要取消。

英國確診病例連續 3天超過 10萬宗，周五新增 12萬 2千多宗，再創單日新高。

其中感染 Omicron變種病毒的個案，亦錄得破紀錄的 2萬 3千多宗，累計個案增至超過 11萬多宗。

首相約翰遜呼籲民眾，聖誕節期間繼續謹慎防疫，

與長者或容易受感染的親戚見面時要加倍小心，並儘快接種新冠疫苗加強劑。

英國傳媒報導，當局會在星期日向民眾發出手機短訊，呼籲他們接種加強劑。

由於周末是聖誕假期，當局要到下周一才會重新公佈疫情數字。

法國周五亦錄得 9萬 4千多宗確診個案，同樣創出新高。

在病毒檢測站外民眾大排長龍，希望在聖誕之前確定自己沒有受感染，可安心與家人歡度聖誕。

巴黎的聖誕市集仍然人頭湧湧，總統馬克龍將於下周一舉行特別會議，商討應對疫情措施。

受疫情影響，在聖誕節期間全球有超過 4千班航班取消，單是平安夜最少有 2,300班受影響，

其中約四分之一是往返美國及美國國內的航班，打亂民眾聖誕出行計劃。

美國在過去一星期每天平均確診數字近 18萬宗，其中感染 Omicron患者超過七成。

美國同時宣佈，由本月 31日起取消針對 8個非洲國家的入境限制。

美國官員表示，Omicron變種已在美國及全球多處傳播，有關措施已對美國疫情影響不大。

12月 26日，新冠變種毒株 Omicron肆虐全球，各地加強防控，打亂聖誕假期的航空交通。

追蹤航班網站數據顯示，全球近 8,000航班取消。

12月 25日，意大利單日再新增 54,762人確診，改寫了前一天新增 50,599人確診的紀錄，

是當地連續第 3天再創新高。

法國新冠肺炎疫情嚴峻，當地單日新增 104,611宗確診，是自疫情爆發以來，

首次單日新增超過 10萬宗，另外，法國再多 84人染疫死亡。

澳洲新南威爾士省破紀錄的 6,288宗新冠確診，

是該省自疫情爆發以來，單日確診首次超過 6,000宗。

衞生官員呼籲有病徵人士，盡快檢測及隔離，民眾盡量在戶外舉辦聖誕活動，

然而，該省 95%的 16歲以上人士，均已接種首劑新冠疫苗，但感染數字仍不斷增加。
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12月 27日，美國疾控中心表示，正密切監察超過 60艘在美國水域的郵輪，

其中，載有近 2,500名乘客及超過 1,100名船員的嘉年華自由號，已返回邁阿密港，

早前，該郵輪被拒在加勒比海的阿魯巴和博奈爾靠岸，有乘客認為船上發生超級傳播事件。

巴勒斯坦衞生官員表示，加沙地帶出現首宗 Omicron確診，患者居住在加沙，一直沒有離開過當地，

相信是在本土受到感染，官員預計 Omicron會在當地迅速蔓延。

約有 220萬人口的加沙，目前累計有近 19萬宗確診，超過 1,600人染疫死亡。

非洲一個華僑家庭，一家四口近日證實確診 Omicron，確診前，他們各自已接種 4針新冠疫苗，

而感染途徑，估計是曾出席一次 20多人的生日聚會。

12月 28日，澳洲通報 11,258宗確診，再創單日新症新高。

維多利亞省和昆士蘭省，分別錄得 2,738宗和 1,158宗確診，打破當地單日新症紀錄；

而新南威爾士省，雖然數字回落，但仍維持在 6,000宗以上。

除夕新年假期前，全國多地檢測中心大排長龍，新省衞生部長哈澤德（Brad Hazzard）批評，

昆省要求 72小時前的檢測證明是「愚蠢」，民眾在出行前 3至 4日做檢測會有反效果，

只會加重檢測中心負擔，導致全國最大的病理系統崩潰。

同日，12月 28日，Omicron肆虐美國，Apple 宣佈關閉紐約所有零售店，禁止室內購物，

而該市是蘋果擁有最多零售店的大城市，這時正值新年購物季，預料將造成重大損失。

早前，美國郵輪業已停工 15個月，截至 12月 28日，於美國水域載客的郵輪中，

有 86艘船已報告感染新冠肺炎病毒的病例，這是郵輪業恢復以來，報告病例數最多的一次。

鑑於目前疫情，有立法者呼籲再次關閉郵輪業。

12月 29日，飾演金剛狼聞名世界的好萊塢影星休‧傑克曼，

在社交媒體 INS上發文，透露自己感染了新冠病毒。
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12月 29日，歐洲多國疫情失控，英國、法國、意大利、葡萄牙、荷蘭等國，

單日創出破紀錄的新冠疫情。

世衞高度關注變種病毒 Delta及 Omicron的雙重威脅，

總幹事譚德塞警告，這將會帶來海嘯式的疫情。

路透社報導，全球過去一周新增的確診個案創新高，全球每日平均新增 90萬確診，

英國、意大利和西班牙等多國，新增個案再創單日新高；

過去一日，法國新增確診超過 20萬宗，創全國和歐洲紀錄，

法國衞生部長指，每秒均有兩個法國人確診。

1月 2日，新冠肺炎病毒不斷變異，從 Delta至現今的 Omicron，沒想到以色列再出現新的病例，

一名孕婦同時感染新冠及流感病毒，成為全球首宗被稱為「Flurona」的病例，

名稱由 flu流感和 coronavirus冠病結合而成，病人病症輕微，生產也順利結束並準備出院，

目前，以色列已出現 1,741宗 Omicron病例。

1月 5日，波蘭總統杜達（Andrzej Duda）再度確診，開始自我隔離，49歲的杜達已完成疫苗接種，

並於 2021年 12月打了第三針加強劑，他第一次確診為 2021年 10月。

法國一班科學家表示，發現新冠病毒（SARS-CoV-2）新變種病毒株 B.1.640.2，暫時稱為 IHU，
指南部最少有 12人感染。

世衞專家表示，與 Omicron同樣於 2021年 11月被發現的 IHU，
並未像 Omicron一樣傳播至全球多國，暫未構成太大威脅。
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香港疫情方面：

12月 26日，本港出現首宗無外遊的 Omicron確診個案，令北上免檢疫通關變得遙遙無期。

農曆新年將至，近日深圳灣口岸大排長龍，大批北上港人預備進行 21日隔離檢疫，

人潮由深圳管制區，倒灌至香港出境區。

現場入境處人員指，可能要輪候至少 5小時以上才能過關，不少人因疲累席地而坐。

新聞片段：

香港與內地仍在商討恢復免檢疫通關，暫時未有時間表，不少人放棄等待，

提早回內地準備過農曆新年，深圳灣口岸大排長龍。

在港鐵元朗站下面的公共運輸交匯處，早上有市民一家大小帶著行李箱，

排隊等巴士前往深圳灣口岸。遇上降溫，家長將嬰兒包得緊緊，不少人都說是提早回內地準備過年。

「回福建。說開通、開通，一直等、一直等，也不知道甚麼時候能開通，自己早一點回去。

哎呀！有點辛苦，掉眼淚。」

「是不是等了很久？」

「是。等了很久，等了一年多了，等了兩年，兩年了還沒開通。」

有人就送媽媽回廣東茂名，為照顧即將生嬰兒的弟婦。

「當然很沮喪，很久都沒見過親人，都是迫不得已才叫媽媽過來，

因為我患了「媽媽手」（狹窄性肌腱滑膜炎），無法生活，

替他（小孩）換尿片都覺得很痛，她（媽媽）現在又要回去了。」

「其實她早就應該回去，只是一直等著，覺得快要開關、快要開關。

怎料等著等著，又變了很奢望，那無辦法，要趕急回去。」

深圳灣口岸內大排長龍，有人反映主要是入內地境時，

要花時間檢查手機上的健康申報表，以及做核酸檢測。

有昨日回內地的市民指，從抵達口岸至到達深圳隔離酒店，總共花了約 5小時。

根據入境處數字，過去幾日，經深圳灣口岸出境人數每日維持在 1,000人以下，

但昨日大幅飆升至 1,817人。

同日，12月 26日，本港一名 60歲婦人接種疫苗後隔日死亡，家屬質疑死因與疫苗有關。
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馮先生憶述母親生前，指有熟人確診及政府呼籲下，在諮詢心臟專科醫生意見後，決定打疫苗。

而母親離世後，醫生呈交殮房的信中，不但未有提及她曾打疫苗，更推斷死因是高血壓和心臟病。

家人質疑醫生的判斷，並已向醫委會正式投訴該醫生，死因裁判官已指令警方調查此案，

並提交報告。馮先生希望召開死因聆訊，尋找母親的真正死因是否與疫苗有關。

12月 28日，香港衞生署衞生防護中心公佈，新增 6宗確診，有 5宗證實是感染 Omicron。

其中，包含 2名由美國紐約乘航班回港的國泰機組人員，該名 45歲機師，在機場檢測呈陰性，

顯示沒有確診，可豁免酒店檢疫，並返回石塘咀南里 1號南里壹號的住所。

於第 3天，他的檢測樣本呈陽性，證實確診，

他卻違反防疫規定，非但沒有留在家中，更出外購物，並到同事家聚餐。

事後，該名同事再到九龍塘又一城望月樓Moon Palace，與家人吃飯，之後證實為確診者。

12月 29日，新冠疫苗自開打以來，異常事件不絕，

港府公佈，截至 12月 26日，一周之內，衞生署共接獲 43宗，

曾接種疫苗人士的異常事件報告，至今累計 6,595宗，佔疫苗接種總劑量的 0.07%。

至於，接種疫苗 14日內死亡的個案，本周再加 1宗，累計 52宗。

然而，港府宣稱，至今未有一宗個案證實與疫苗有關。

其中，一名 55歲男子，於 12月 21日死亡，死前曾接種科興疫苗，據衞生署記錄，

該中年男子患有高血壓及膀胱結石，初步解剖發現，死因是主動脈撕裂引致的心包充血。
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12月 31日，港府預告，將於農曆新年前，

將「疫苗氣泡」範圍擴大至食肆及表列處所，市民進內需最少接種一針。

1月 3日，食物及衞生局長陳肇始稱，將檢視本地疫情爆發的風險，如有需要，

將提早開始下一輪的社交距離措施，即是，在 1月 20日前擴大「疫苗氣泡」。

他亦宣稱，進入處所須打一針的要求，只是起步，將來會逐步調整至須打齊兩針，

更不排除，日後市民或須接種三針疫苗，方可上班上學。

政府專家顧問、中大呼吸系統科講座教授許樹昌指出：

只打一針疫苗，對於防範 Omicron絕對不足夠，

認為市民願意打第一針，自然亦會願意打第二、三針。
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新聞片段：

政府下月 24日起，要求進入食肆、圖書館及學校等多個處所，必須接種至少一劑疫苗；

而員工更須在措施生效後 8星期打齊兩針。行政長官林鄭月娥說，

未有計劃將疫苗氣泡擴展至私人工作間或商場。

現行社交距離措施延長多兩星期，但由下月 24日起，疫苗氣泡將擴大，

涵蓋範圍除了餐飲及表列處所，亦包括圖書館等康文設施，

員工屆時須最少接種一劑疫苗，並在措施生效 8星期後，必須打齊兩針。

至於進入處所的人，則必須接種一劑疫苗；只有兩個情況可豁免，

包括因為年齡關係未符合接種疫苗資格。

根據現行規定，12歲以上的市民都可以打針，意味長者不會獲得豁免。

另外，有醫生紙證明因為健康原因不適合打針，都可免打針入處所。

行政長官林鄭月娥指學校亦須遵守新措施。

「學校可能第一步會適用於校長、老師和員工，或學校的職工，但未必會適用於學生。

暫時無計劃將它（疫苗氣泡）延伸至私人工作間，或者你剛才提到的商場，

因為這個影響會非常大，差不多等於在外國，可能要足不出戶了。」

政府會就擴大疫苗氣泡跟持份者商討後再公佈詳情，亦會研究便利處所負責人執行規定的配套安排。

林鄭月娥透露，現階段未有計劃收緊社交距離措施或停課。

同日，1月 3日，本港再增 29宗確診，其中 17宗為無症狀感染個案，初步確診約 40宗。

又一城望月樓群組繼續擴大，累計增至 6人染疫，其中一名 66歲女子初步確診，

當日，她坐在望月樓的包廂內，另有 8名親友同枱。

直至 1月 4日，才找到最後 6名，與播疫國泰機師同時段於望月樓的食客。
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又一城望月樓爆感染群組，已超過 300人，在新一年被送入隔離中心檢疫，包括 22名望月樓員工，

他們連番炮轟，涉違反豁免指引的國泰機組人員，拖累他們一家大小入住竹篙灣，

直斥國泰「放任機組人員違規播毒」，令他們「無辜地幫手埋單」。

1月 5日，康文署宣佈：因應最新疫情，為減少社交接觸，

由 1月 7日起，關閉轄下大部份設施，

包括室內體育館、壁球中心、羽毛球中心及圖書館等，為期 14日。

新聞片段：

本港繼去年 10月，再次出現源頭不明個案，

患者居於屯門翠寧花園，懷疑涉及 Omicron變異病毒株。

政府專家顧問袁國勇估計，香港可能已進入第五波疫情。
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「暫時屯門區好像是第一個，但我們知道，香港是個很小的地方，

所以其實在哪一區開始都不大分別，很快全香港都會有。

大家都知道 Omicron這病毒本身傳播力極強，比以前 Alpha、Delta較高，

所以我們有理由相信，現在可能已經是第五波的序幕。

我並非要嚇大家，問題是大家是否要繼續維持清零的政策，但我自己認為暫時仍要維持。」

另一名政府專家顧問港大醫學院院長梁卓偉估計，社區可能已經有 5至 10條隱形傳播鏈，

認為政府要在 24小時內收緊社交距離措施。

「除了望月樓的群組外，現在似乎有兩條額外的傳播鏈已經浮現出來，

即是說其實可能在社區已經潛在，有可能是 5條，可能甚至 10條隱形傳播鏈了，

所以這是一個非常大的警號。希望現在『落重藥』可以熔斷兩星期，

希望這兩星期內找到所有在社區潛在，但未浮面或不會浮面的個案。」

梁卓偉又建議，政府應加強把關角色，確保豁免群組遵守豁免條件。

同日，1月 5日，Omicron在港繼續蔓延，爆發第五波疫情。

行政長官林鄭月娥舉行記者會，公佈收緊防疫措施，

包括再禁晚市堂食，晚上 6時後至早上 4時 59分不能堂食，並收緊入座人數；

17類處所、迪士尼樂園、海洋公園將關閉，郵輪公海遊停航，以及取消所有大型活動等。

政府亦考慮旅客流量及輸入個案，將針對澳洲、加拿大、法國、印度、巴基斯坦、菲律賓、

英國和美國，收緊航班熔斷機制，禁止由這 8個國家出發的民航客機著陸香港，

同時，禁止曾逗留這些國家的人士及香港居民抵達香港，轉機抵港亦受禁止。

顯而易見，全球經已進入第五波疫情，情況完全應驗兩年前日華牧師的警告，

這場新冠疫情只會越演越烈，沒完沒了！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享「雙魚星謎」信息的延伸部份，開始《朝聖之路》信息。

問題：於「雙魚星謎」信息中提到，錫安教會的弟兄姊妹，也要懂得如何在外邦人面前自處。

原因，正如耶路撒冷是聖城，同樣，將來人們亦會於大復興中，來香港朝聖。

答：現時，各種印證錫安的共同信息，很多時也有著多重意思。

目的，除了為著印證我們之外，其實，這些共同信息，亦是地標。

就像是耶穌釘十字架之前，祂於西羅亞池子、客西馬尼園等地方所做的事情，

就是令耶路撒冷這些地方，變成重要的地標。
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當我們看見眾多明顯不過的共同信息，包括最近的雙魚河和鐘樓等，

我們就需要擁有一個戰略觀，也就是說，當神的印證越來越明顯，

其實，我們繼續存留在世，已沒有太大作用。

原因，當印證太厲害，

甚至到一個階段，連人們內心的掙扎也挪開，他們不再需要藉著信心相信神，

那麼，人們的內心，就再也結不出果子，

神亦無法收取人們於信仰上，從內心所結出的聖靈果子，也就是我們優美的品格。

所以，於過去幾十年，神一直讓我們無法安居樂業，

而是需要經歷不斷掙扎的歷程，不論是北上逃難或儲糧等等，

這些事情，都挑戰我們的品格，是否願意為別人犧牲。
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而藉著一年又一年的決定，神就讓我們結出眾多性格的果子，這是外面用錢也買不到的。

今星期，日華牧師將會繼續分享《朝聖之路》信息。

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.622：雙魚星謎（12）朝聖之路（2）
（承接上一篇信息）

所以，於信仰裡面，神所要求我們的，並非只作表面的形式。

就如你會看見，法利賽人做表面，但內裡沒有那種品格，主耶穌豈不指出那是個問題？

祂要我們行善，不要行給別人看，那是一種品格，對不？

好了，話說回來，為何我會提及，現在我們繼續留在世上，

慢慢地神會越來越多印證，而其中一個印證，正是 Bitcoin飆升，

其實，我們留在這個世上，已經沒有甚麼意義了。

因為我們的存在，導致他們接受這個信仰，是來自貪心，對不？

我們分享富足，日後，當他看見一個 Bitcoin以億美金計算的話，明白嗎？

屆時，我再分享任何事情也會相信，我叫他立即購買垃圾，垃圾會更值錢，他也會相信。

但那是來自貪心，已經不是來自性格上的掙扎，已經不是一個於跟從當中，

慢慢會變成一種不貪心，並且願意付出、為別人預備的品格。

於是，神回來時便無法收取果子，因為他們變成兇惡的園戶，而非結果子的園戶。

所以，我們的存在，為何當我們達到那 measure（標準）後，

意即，用這蘆葦量度，達到那標準後，我們就會被提。
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反而，留下外院讓他們掙扎，還有 1,260日可以掙扎。

何解？為何神那麼喜歡我們掙扎呢？

其實，神要求我們於生命中，於這里程中，於缺乏及困境中，

我們仍然存著良知，過一個「蝕底」（意：吃虧）的人生。

這才是品格，對不？

所以，我們越是厲害，神越是多印證的話，

譬如，現時的共同信息級數，已開始變得瘋狂，對不？

或許我們會想︰「何時我們會名揚四海，所有人都來朝拜我們呢？」

然而，屆時我們已差不多可以被提離開了，明白嗎？
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因此，為何當主耶穌擁有復活身體時，祂不會留在世上讓人膜拜呢？

因為，就連那些追殺主耶穌的人，即使他們沒有品格，

但因「跪地餼豬乸」（意：為利益放棄尊嚴）也好，懼怕主耶穌秋後算帳也好、為了貪心也好，

他們也會相信。

但這是否神的目的呢？人生的目的是否如此呢？對不？

如果人生的目的，是使我們順風順水的話，

那麼，早於神創造我們的時候，已經可以使我們不死了、使我們沒病沒痛，

使我們任意糟蹋身體，仍能擁有健康。

可是，神要我們面對眾多矛盾及掙扎，讓我們在過程中可以作出選擇，

至少，你不能選擇懶惰，對不？

因為大自然的定律下，若你懶惰的話，你便沒有食物可吃。

對不？這便是神創造生命的真正目的。

影片：「懶惰」使人錯失人生的豐盛

於「朝聖之路」的信息中，日華牧師分析，到了末後日子，神讓我們被提離開，是最好的。

原因，人類下意識，就是希望安舒、希望得神的祝福。

沒錯，神創造人類，有著多方面複雜的觀感，去享受這世界一切所有的。

但是，同樣地，神亦創造出一個，唯有不斷付出、不斷前進的人，

才可以建立到的豐盛性格，從而得著豐盛生命。
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對比普遍基督徒，他們期望付出最少，但得著最多，結果，他們只能擁有一個狹窄的生命。

所以，日華牧師的選擇，就是以破釜沉舟的精神去認識神、事奉神，

每一次，也選擇為神付出一切，甚至將生命擺上也在所不惜。

結果，卻成就了這幾十年新婦級數的信仰。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 13日的錄音分享。

日華牧師：

人類從沒有想過，為何他們會自稱是萬物之靈。

事實上，神創造給人類的豐富程度，不論是智商或我們擁有的享受，

我們對於人生中，不論是色彩、聲音、氣味和品味，

要是將任何一樣做至極限，皆已是人類沒法做到的。

例如，莫說是要你創造一雙眼睛，

單是需要把我們視覺所能看到的色彩和微粒，而做出來的螢光幕，已是不能估算的價值。

這只是給你的眼睛看，並不是要你製造眼睛出來，那還是你五官的一部份，更莫說是皮膚了。

我們並非如一隻螃蟹，是外骨骼生物，被敲打時也未能感覺得到。

但是，我們的皮膚是能輕易感覺得到，

我記得曾看過一套電影 Star Trek「星空奇遇記」，

講述其中一個機械人，奸角是一個如骰子的女惡人，

她試探這機械人的時候，幫它做了一塊皮膚，讓它能享受當人類的感覺。
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誠然，連一套這麼 high-tech（高科技）的電影，也告知我們，人類這麼有智慧，

就算是皮膚所享受的那種舒適感，簡直已經是難以形容，

簡單來說，就是一句話 —— 人生是非常的豐富！

電影片段：

You have reactivated my emotion chip. Why?
你重新啟動了我的情緒晶片，為什麼？

Don't be frightened.
別怕！

I'm not frightened.
我不怕！

Do you know what this is, Data?
數據，你知道這是什麼？

It would appear you were attempting to graft organic skin onto my endoskeletal structure.
你似乎將有機皮膚移植到我的內骨骼結構上。

What a cold description for such a beautiful gift.
多麼冷淡的描述，來形容如此美好的禮物。

Was that good for you?
你喜歡這樣嗎？
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那麼，我們可有想過，為何人生需要這麼豐富？

然後，神又讓我們度過一個如此「得意」（有趣）的人生呢？

所謂「得意」，就是人生充滿了困境、苦難、缺乏、饑荒，

有各樣的事情，如飢餓、貧寒、寒冷、酷熱、缺水等。

原因，就是要在我們生命裡，有著如此豐富的感覺、豐富的享受，

我們各人才可擁有很豐富的性格。

就算不貪心，也可以擁有很豐富且不同的美德，不是簡單一句不貪心；

就算懂得享受，也可有著很豐富的享受方式，對不？

就算智慧，也有著很豐富的智慧。如常言道：「錢是永遠也賺不完！」

為甚麼金錢是永遠也賺不完？因為，這個世界有太多的機會，也是來自人的享受、人的感受。

意即，我賺不到你食物的金錢，就賺你看電影、娛樂的錢，

我賺到你聽歌、享受的錢；賺到你以車代步的錢。

為甚麼錢是可以永遠也賺不完？因為，這世界實在有太多的機會，太多的事物，讓人能享受和品味。

你可以享受畫作、雕刻；你可以對一次的旅遊十分享受，就如坐遊艇。人就是如此的豐富！

你會否曾感到奇怪，為何我們比所有昆蟲和動物，有著更豐富的人生？

原因，就是你可以有一個很豐富的品格。

但可惜的是，很多人一面對信仰，信仰就變得很「死」了。

那你便赫然知道，「用最低代價，希望得到最大的祝福！」

就是那些上教會的人的座右銘，對不？
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但，你看看我的信仰，我的信仰是非常豐富。然而，神有否回應我？神有回應！

其實，神給予我們一個豐富的人生，

但是，我們沒有回應一個豐富的信仰給神，也並沒有回應一個豐富的果子給神。

由是，一顆種子是不能與一顆果子作對比。

若然你看一顆種子，是非常貧瘠的，但果子卻是非常豐富和全面的。

所以，五穀的一顆麥子，是不能與蘋果作對比，是根本不可以的，可知道，蘋果是豐富得多！

這正是新約和舊約不同之處，新約就是這種豐富，對不？主耶穌就是出來示範這種豐富。

但，祂卻刻意用一個貧瘠、困境、苦難的人生，來示範給我們看，祂事奉時豐富的選擇。

但是，當許多人接觸信仰，仍然走回這種貧瘠的路。

譬如，於很早年，我已看見那種信仰的貧瘠，我便知道這種信仰貧瘠，是來自甚麼。

因為，在信仰上，他們只付出最低限度，才會這樣的貧瘠。

但於信主的第一年，我已不會走這條路，故，我能看見信仰的豐富，

因為，我用很豐富的感情、生活、習慣、決定，來回應這信仰！

所以，你會看見，從《回憶栽種恩》，記述我第一年信主開始的經歷，

你聆聽的時候，會覺得很豐富，對不？

然而，對於一般人而言，即那些於人生中，為自己而活的人，

其實，他會認為我這一種，以一個字來形容，

就是很「蝕底」（吃虧）的人生，對不？吃虧得很。
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但是很多人都不知道，我傳福音的時候，很喜歡用一個例子，

我說：「你嘗試倚靠神」、「你試試」，我對未信主的人這樣說。

你知道，為何我能帶這麼多人信主嗎？

我於初年，便帶了很多人信主，對比身邊的人，我帶領信主的人數無人匹敵。

並且，由我帶領信主的人，至少會停留於教會幾年，

不會這個星期來，下星期便離開，並不會出現這個情況。

因為我會告訴他，我自己經歷神的原則，我告訴他，你嘗試倚靠神，

就如一個人，一時向後跌，便會倚靠後面的支撐。

如果後面沒有人扶持，你一定會跌倒，一定會痛；

但是若有人扶持你，你便會知道，雖然你看不見，但你會知道，神在那裡。



20220109 www.ziondaily.com

27

所以，我教導他們，回去禱告，將來嘗試倚靠神。

奇怪地，他們當中很多都能經歷神，他們認同，以他們自己的形態及向來的要求，

照著日華所說的去做，能夠經歷神。

其實，我一生也是這樣，我一生也是全面的倚靠神。

我於經濟上有沒有倚靠神？於疾病上有沒有倚靠神？於選擇配偶上有沒有倚靠神？

每一樣都有！我刻意於每一次做決定時，

如果沒有神，便讓我失敗；如果沒有神，便讓我餓死；

如果沒有神，便讓我一生都單身！

我由信主那天起，所作的每一個決定，均是這樣。

何解？因為《聖經》記述，我們可以倚靠神，我便這樣測試，

不過，我是以性命去測試，我只是一名爛頭卒而已，餓死便餓死吧！我不在乎！
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所以那時我曾分享，初時回到香港，預備開始教會時，

我是抱著「40天不餓死」的信念回來，因此，每一處我都發現神。

可是我並沒有餓死，雖則身無分文回來，卻餓不死，

並非僅僅捱過 40天，現在快將踏入 40年了，對不？

然而，有多少人信主的時候，能以這麼豐富的人生，多方面去信神呢？

當然，回來時我是抱著，寧願餓死，也不會繼承父親事業的心志，那是否信呢？是！

不過，我以這樣的方式去信。我選擇配偶的方式，是否一種信心？是！

不過，我選擇以這樣的方式去相信，所以人生這麼豐富。

誠然，我做每一件事都是這樣相信，是每一件事！

譬如：開始教會、人數增長、講道，我們收取十份納一及奉獻的方式，對不？

見到嗎？每一件事情均是如此，我都會想辦法依靠神，並且，那必然是試驗神的！

「如果沒有神，我這樣做，又不告訴別人的話，那麼我是死定了！」

簡單來說，這樣我一定「蝕底」的，是必然的，百份百，絕對沒有回報！

等同所有的講道，我並非將其分類：某些日華的講道免費；

其他「絕活」便要收費，為要去 promote（推廣）那批絕活的講道帶。

我沒有！我的講道帶以至音樂帶，全部均是免費的。全部都是免費的！

你看到，這種便是「蝕底」。

你想，外面教會的牧師或是基督徒，真的看不見這個人，真是嘗試信神嗎？

然而，為何他們看見我這樣做，卻攻擊我呢？
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這樣你便明白，為何我理解這些人是禽獸不如，

因為我心知肚明，其實你看見我這樣做，仍然攻擊的話，

這是因為，你能找到一個藉口，瞞著你的良心去攻擊我而已！

你想，這個人真不知道，我是真心相信神嗎？

這個人不知道我的信心，甚至乎我對神的愛，是他一生合起來也比不上嗎？

他們知道的！但是他們仍找一個藉口。

藉口是甚麼呢？他的牧師告訴他，日華是邪教。

他明明知道的，何解？因為他離開我們教會，去了那間教會。

「我的牧師這樣說，有牧師作證，有十個牧師這樣說，你便是邪教！」

「雖則你愛神，比這十個牧師合起來還多一百倍，你仍然是邪教，因為這十個牧師這樣說。」

其實很多人犯罪，只是有一個藉口而已，難道他的良心真的不知道，

無論他怎樣尋找，也不能於這一生裡，找到另一位如我這般的嗎？

我正在講述的，是那些離開我們教會的人。

為何他們會攻擊我？不僅說我是平信徒，還說我是邪惡過任何一個人。對不？

何解他們能說出這般說話？並非他們不知道，他們是知道的，明白嗎？

話說回來，我這種做事方式，並非做給別人看，

很多時，你們根本是看見我做了十年、二十年、三十年後才知道，

然而，藉《回憶栽種恩》才逐漸把這點分析出來。

其實，我一向是用這方法去試驗神，

因我知道，自己用了近乎 18年時間去信一個假神，就是信了道教和佛教。

因此，當我一信這位神，便立志：「神啊！我要試你。」

《聖經》亦記載，可以試驗神，「以此試試我」，對不？
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故此，每樣事情，我一定會做足，並且做到一定會吃虧，即何謂吃虧呢？

我吃虧至不能回本，永遠也沒法回本。

你用普通加減數計算，也知道，我如此行，一定死定了，

一定會窮困、餓死、沒有答案、沒有出路，

但我每一次皆是如此行，每個真理，我也是這樣做。

何解我可以如此行？因生命就是如此豐富，你可以這樣做。

生命真是如此豐富！可是，你看看現在，全世界最「死」的是甚麼？

就是信仰，尤其是基督教和天主教，最「死」的就是那些！
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你想想，他們從來沒有用生命去回應，神給予他們數顆種子，卻被埋在地裡，

然後說：「神啊！祢是一個惡的主人！祢沒有撒種，卻要有收成啊！」

於這裡，日華牧師嘗試用《馬太福音 25章》的比喻，

去解釋我們對信仰的應有態度，與及神期望我們對於信仰的回應。

於《聖經》中，神的應許提到，可以用十份一作為測試神的工具，

驗證神是否信實，也就是展開信心的一步，

看看神會否因著人所納的十份一，去打開天上的窗戶，傾福至無處可容的地步。

瑪拉基書 3章 10節：

「萬軍之耶和華說：你們要將當納的十分之一全然送入倉庫，使我家有糧，

以此試試我，是否為你們敞開天上的窗戶，傾福與你們，甚至無處可容。」

所以，我們生命的一切，包括時間、金錢，也可以成為當納的十份一。

而到了新約，神所給予的撒種祝福就更大，不單是十份納一，

而是以一顆種子，換取倍數收成，也就是以種子的信心，去結出果子。

於信仰路上，神給予我們足夠的命令和證明，去成為我們信心的種子，

可是，當人得著神所賜下生命的種子時，

他們卻將神當作忍心的主人，於沒有種的地方要收割，沒有散的地方要聚斂。

因此，這些人於神的眼中，只是一班惡僕，死而又死。

唯有那班於生活成長中，以信心去撒種，實踐真理的一群，

他們才會於生命中，誕生出真正的信仰果子。
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馬太福音 25章 14至 30節：

「天國又好比一個人要往外國去，就叫了僕人來，

把他的家業交給他們，按著各人的才幹給他們銀子：

一個給了五千，一個給了二千，一個給了一千，就往外國去了。

那領五千的隨即拿去做買賣，另外賺了五千。那領二千的也照樣另賺了二千。

但那領一千的去掘開地，把主人的銀子埋藏了。過了許久，那些僕人的主人來了，和他們算帳。

那領五千銀子的又帶著那另外的五千來，說：『主啊，你交給我五千銀子。請看，我又賺了五千。』

主人說：『好，你這又良善又忠心的僕人，你在不多的事上有忠心，

我要把許多事派你管理；可以進來享受你主人的快樂。』

那領二千的也來，說：『主啊，你交給我二千銀子。請看，我又賺了二千。』

主人說：『好，你這又良善又忠心的僕人，你在不多的事上有忠心，

我要把許多事派你管理；可以進來享受你主人的快樂。』

那領一千的也來，說：『主啊，我知道你是忍心的人，沒有種的地方要收割，沒有散的地方要聚斂，

我就害怕，去把你的一千銀子埋藏在地裡。請看，你的原銀子在這裡。』

主人回答說：『你這又惡又懶的僕人，你既知道我沒有種的地方要收割，沒有散的地方要聚斂，

就當把我的銀子放給兌換銀錢的人，到我來的時候，可以連本帶利收回。』

奪過他這一千來，給那有一萬的。因為凡有的，還要加給他，叫他有餘；

沒有的，連他所有的也要奪過來。把這無用的僕人丟在外面黑暗裡；在那裡必要哀哭切齒了。」

熾焮：

「爸爸，想問關於試試神這點。以我們現在信仰這個 stage（階段），

即，當時爸爸是因為初初接觸這個信仰，有許多 foundation（基礎）事情都不是太全面，

好像現在這個階段對《聖經》的理解。

你會不斷 try（嘗試）更加 understand（明白），這個神的性格、祂喜歡和不喜歡甚麼。

但現時，我們其實是 based on（基於）爸爸的 teachings（教導），了解神和行走這條信仰路。

其實，我們有否這樣的 privilege（榮幸），猶如你當時作出這些所謂的嘗試，

去試試神的方式，是否我們都可以參考？還是 strictly（只有）爸爸你當時的處境才適合？」

日華牧師：

其實《聖經》裡面，我剛才講述那段經文，

瑪拉基書 3章 10節：

「⋯⋯你們要將當納的十份之一全然送入倉庫，⋯⋯以此試試我⋯⋯
是否為你們敞開天上的窗戶，傾福與你們，甚至無處可容。」

箇中提及的是甚麼呢？其實是講及我們生命中，有些神蹟是從來未發生過。
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譬如好像這段經文：「以此試試我，是否為你敞開天上的窗戶，傾福於你，使你無處可容。」

「無處可容」！嘩！這種我想擁有！

因好多人並非天生便擁有，對不？或者，甚至處於窮困。

於這點當中，我們要做甚麼呢？原來《聖經》講及，在這些例子，你可以試試神。

譬如，好像之前有經文曾說有哪些個案，你就可以試神。

並非哪一個，或是何人才能作，而是你們均可以做到。

舉例，神提及的十份之一，為何說 Tithe（十份納一）呢？

其實，祂說的十份之一，只不過是你生命中任何一樣東西的十份之一，

財富只是其中一個最容易，你能夠分割十份之一出來。

但時間上呢？

換言之，原來關於十份之一的這種原理，我們能用於神蹟經歷上。

譬如，舉例而言，於財富中，原來我們納十份之一的時候，

我們可以在這個過程中，做對神給予我們所做的事，神便會做這一點。

當然，這個是個命令，所以這個在《聖經》當中的 promise（應許）是顆種子，

我們需將它種出果子出來。

何解？原因在於，《聖經》曾提及，這些原理永遠都是神賜種子給你，

但問題是，你想有 product（成果）的話，你就要親自從心裡面發出。

即是去做那件事，並且是真心去做，

以及，做的時候不會懷疑，將所有難阻你有富足的事挪開。
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這樣便會由只是一顆種子，但是由你心裡面變成果子。

當然，是由你心裡面變成果子時，神其實就於這個世界中，讓某些東西 happen（發生）。

發生在你的生命中，誕生出這種屬性的果子。

即是富足，若你納十份之一，便會富足。

於時間上，若我們懂得將我們生命中，定了十份之一的時間是屬於神，

因為我們有時會用一些時間運動、玩遊戲、照顧身體等等。

但若你將十份之一的時間給予神時，那又是一個種子命令，因這個是 Tithe（十份納一）。
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就是我時間裡面的十份納一，若我在時間裡面納的時候，

同樣，這樣只是一顆種子。故此，我們要將這顆種子變成果子。

何為將時間的十份納一給予神呢？就是我定一個時間出來事奉神。

但那個定出來的時間去事奉神，可以只甘於洗地和掃地、甚或主日參與聚會、頌唱詩歌。

這也是時間的十份納一。然而，那個是沒有果子，可以是死而又死的。

所以，第一，許多基督教納他們的十份之一時間時，其實是沒有果子出來。

所以，神不會傾福天上的窗戶予我們，使我們無處可容的時間。

反之，於我而言並非如此，我十份納一給神的時間，我會做到盡善盡美，更加好。
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並且，因十份納一給神的時間，

使我漸漸由一位平信徒變成一位領袖；由一位領袖變成一位牧師。

我也會在每一個身份，做到最好。

當我做到最好的時候，這個便已經由神給予我的種子，

十份之一的時間而已，十份之一的時間，人人皆有之。

不過，有些人做時，就只是有一次、沒一次參與教會。

有些則是跟進員叫出來查經，才查考《聖經》。那些他覺得也是 Tithe（十份納一）。

然而，是否精益求精、勤力、自律呢？

是否於裡面能夠發展（develop）出一個更優美的性格呢？沒有。

但，我能成為一位牧師，這樣，我便能建立一個優美的性格。

所以，當我將時間十份納一後，神便傾福與我，

讓我擁有一個非常精彩的人生，整段人生的時間，都變得極為精彩。

即是我有一個好的家庭、好的朋友、好的跟從者（follower）；
有一間好的教會、好的社區、好的群體，

伴隨我度過餘生（the rest of my life）。看見嗎？

這豈不同樣是「天上傾福與我，使我無處可容」，

何謂「天上傾福與我，使我無處可容」呢？

意即，我將會得著的，是地上沒有的。

所以，我得著的教會，是地上所沒有的，簡直是沒有的，
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簡直好像是突然間「Boom」一聲，憑空誕生出來，

在地上你再也找不到別的教會，能像錫安，起碼在香港，你絕對尋不著。對不？

這就是「打開天上的窗戶」的意思。

是神設置（install）關於你的將來（future），設置祂的計劃（plan）、祂的藍圖（blueprint），
那是從前無人能得的，但如今你卻擁有了。

例如 Bitcoin，是源自我十份納一所得著的。所以，以前並沒有 Bitcoin，對不？

屬於一個完全突然產生的產物，這正是因為祂「打開天上的窗戶」。

然而，除了你的時間、金錢，你還有許多東西可以十份納一的，對不？

這豈不就是十份納一給神時，或是與神 interact（互動）時，

其實你一定要從種子變成果子，這樣你才會擁有。
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即你可以得著 reward（獎賞），因你已從心中栽種出 product（產物）。

繼而外界的 physical product（實質產物）便會出現。

但於這個過程中，如我所言，唯有十份納一的應許，你可以測試神，

因這正是該節經文所記述的。但其他可以嗎？不可以的。其他是不可以的。

所以，若所有應許都以「十份納一」方式運作的話，我接著便提到，主耶穌將這件事，

因為，剛才我所提及的「Tithe and Offering」（十份納一與奉獻），

正是《瑪拉基書》所記述，是舊約中最後一卷《聖經》。

但當主耶穌降生後，便分享另一個更加瘋狂的教導，稱為撒種。

即是，一個可以超越十份納一的應許。

然而，那個並非用作試探神的，那稱為「撒種比喻」。

「撒種比喻」，意即你不僅可以將十份一奉獻出來，

你亦可以將更多的，奉獻出來，甚至，你可以更全面地奉獻出來。

接著，祂便分享撒種比喻的另一個現象，但那個是夾雜著 understanding（明白），

是一個更為完整的思維（complete thought），實為比「Tithe and Offering」更大的祝福。
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主耶穌所分享的，為何稱為「Tithe and Offering」？

「Offer（奉獻）」，其實是你所獻上的祭物（sacrifice），
意即，在獻祭中，你獻上你的十份一；你獻上你的祭物。

然而，主耶穌所分享的撒種比喻，是你可以將百分之百付出去。

可能，你並不知道那代表甚麼。其實於舊約中，並沒有這個的，即沒有這個應許。
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何解？因為於常理上，是不可能的。

何解？因為任何人將十份一付出後，

其實於正常常理上，是絕對能夠 operate（運作）的，

因那只是你的十份一，只需節儉一點可以。

但若然於先知瑪拉基的時代中，有人將十份九奉獻出去，他一定會餓死。

因為，這並沒有神的應許（promise），是沒有！他一定餓死，那是正常的。

那稱為試探神！神有應許嗎？

祂說：「當你 Tithe and Offering，我便會 bless（祝福）你。」

但當你超越這個，你便是無知、瘋狂、神怪，明白嗎？
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因為當沒有十份九，那些人，基本上兩個月便會餓死，因為沒有應許供他們抓緊。

然而，主耶穌分享的是撒種，撒種便可以了。

意即，神：「就算我祝福你，我只需 limit（限制）你用作跟我 trade（交換）祝福的量，

即使 multiply（倍增），也能局限僅把你手上的十份一倍增。」明白嗎？

就好比，當我們知道某些東西便宜，「嘩！既是便宜，那我多買一些！」

可是，原來卻寫著「每人限買一件」，出現這種字眼。

但是，若有人說︰「你可以無限購買。」

那是很瘋狂的事，是另一個應許，明白嗎？

新約豈不是講述「撒種比喻」嗎？

「撒種比喻」正是更瘋狂地，越發將舊約演繹給你看，

原來每一個應許也需要 produce（產生）果子。因此，主耶穌便分享撒種比喻。
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按照「撒種比喻」，其實你得到的，可以超過十份一。是的！

可是，許多人卻連十份一也不納，遑論是超過十份一呢？

他們怎會將納超過十份一當作是一個祝福呢？他們怎會這樣認為呢？他們並不覺得。

所以，外面教會的信仰不就如此？

可是，我便在自己的信仰中，學習這種超過十份一的付出。

但你要謹記，當付出超過十份一，亦會衍生另一個問題，便是你能否承受！

你自己的智慧和心態，能否承受得到。

若你的智慧無法承受，你便會感到壓力；若你的心態無法承受，你便會崩潰。

皆因，一切也是由你的心發出，若你的心已然崩潰，便無法有任何產生，這需要你有一個堅毅的心。
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所以，十份一只是一個開始，接著，便慢慢加增。

當慢慢加增時，若你的心能承受，當作沒事發生般地執行，

那麼，你便會看見，比舊約《瑪拉基書》所記述，一種更大的祝福便會出現。

可是，很少人會把「撒種比喻」看為一種祝福，許多人也覺得是一種虧損，

單從他們如何看待十份納一便得知，他們認為是一種吃虧，

然而，其實這是一個經歷神的機會。

所以，如果以此試神，十份納一永遠對任何人也是可行的。

但謹記，十份一並非單指金錢，可以是許多你所擁有的利益、榮譽、地位、身份及時間，

每一項皆是，只要是你生命中的一個 value（價值），那便是了。

那價值，甚至可以是你的兒子，

因此，為何兒女出生的第八日便要奉獻給神，正是這原因，這便是其特質。
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所以，你能看見，譬如撒母耳的母親，於撒母耳出生時，她便把兒子獻給神，

這是《聖經》記載的，對不？

意思是，這也可算是一個 offering（奉獻），是獻給神的奉獻，

可是，神有否 multiply（倍增）呢？有！她立刻能誕下許多其他兒女。
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你要謹記，她之前可是不育的，一個孩子也生不了，

最終，當她把兒子奉獻給神後，神打開了，打開了天上的窗戶傾福與她，

一個本來不屬於她，只屬於天上的祝福也賜給她！

至少在她身上是沒有的，對不？

能夠生育的能力，她肯定是沒有的，因她是 barren不育的，

這便是《聖經》的遊戲規則，正是如此，

是與神之間 make a deal（達成協議），是用這種方法。

簡單來說，其實神十分講求法律、十分講求 rules and regulations（規則），

可是，因為人們將之看得太過刻板，甚至把規則當成律法主義般去解讀《聖經》，

那麼，他們便完蛋了！
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因為，他們並不覺得，在這規則中，神是為了祝福善良的人，而是咒詛邪惡的人。

因為，邪惡的人是最不喜歡遵守規則，他們不喜歡有遊戲規則，

他們最喜歡的，便是干犯遊戲規則，他們喜歡偷、喜歡搶、喜歡擁有不屬於自己的東西。

因此，為何神制定這世界如此著重規則，使內心不善良的人，永遠無法與神溝通。

但內心善良的人，不但能夠與神溝通，甚至能夠慢慢尋找到軌跡，便能夠越來越了解神。

然而，尋找到軌跡的人，他們不但善良，他們還以自己的善良去嘗試，

在剛開始時，他們只是諒解神，後來卻是了解神。

為何說是「諒解」神呢？

因為，許多人也誤解神，這種人比比皆是，

他們認為神極其嚴厲，諸如此類，就如賊人是最憎恨警察的。

就像以前我開始學習駕駛，我身邊所有同學也害怕交通警察，所有同學皆是，

因為他們喜歡超速駕駛，唯獨我不怕交通警察，唯獨我不怕，因我從來不會超速駕駛，

從來，我也必定是 under the speed limit（低於限速），一定是！明白了嗎？

因此，為何世上有人會害怕神、不喜歡神？

等同世上為何有人會害怕交通警察、憎恨交通警察，可是有人卻又不怕呢？

分別就在於此，只不過是善良與不善良的分別。

現在，讓我們回到日華牧師，原先於 2021年 12月 13日的分享。

然而，你怎用你的生命回應？

你把神的信仰，變成一樣死的事情，埋沒了就算完事。

但，你會看到有人在審判時，有人將生命，如此豐富的生命，去回應一顆種子，

然後，讓這顆種子變成一個果子，這就是神所期望。

然而，竟然有那麼多人，數千萬人也看不穿信仰，如此明顯，也不以為然。

我第一年信主，就知道信仰一直是這樣的要求。

所以，這些皆是我第一年信主時就做的，

我第一年信主，並非仍做佛教、道教的事情，而是在第一年便做基督教要求的事情。

何解？因我第一年看《聖經》已知道這事，

因我有這樣的立心，故此，我就能看得通透。
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然而，有一些人，如我所言，他找到一個藉口，

因此，他變得瞎眼，一年比一年更加瞎眼。

明明《聖經》如此要求，但卻要明明把它打折扣。

於校對精華短片時，日華牧師對於「打折扣」這個概念，有了進深一步的分享。

日華牧師：

因為，神制定了規則 rule and regulation，對不？

當人們將之打折扣時，很多人也以為，這樣能經歷神，這亦算是一種相信神的方式，

但他們卻不知道這是羞辱神，明白嗎？
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舉例，一名交通警察，攔截了一位 speeding（超速）司機，

若然司機下車與警察對話，他明明知道法律。

警察指控他：「你超速了五十公里，這裡是七十公里，你卻超速了五十公里，

你除了超速，甚至是危險駕駛，你有車牌嗎？沒有？那你甚至無牌駕駛！」

若果這位司機不斷與警察理論，將警察提出的規例打折扣，

說：「你說我超速五十公里？可以當我只超速五公里嗎？

雖然現在我沒有車牌，可是不如當我是有車牌的，

不如當我有臨時車牌吧！雖然我連臨時車牌也沒有。」

你看見嗎？這位司機與警察 make deal（討價還價），將警察不斷提出的法律打折扣，

其實，他對這位警察的態度是如何的呢？

是一種相信嗎？是一種尊重嗎？那是一種侮辱才對！對不？

可是，現時許多基督徒，豈不正在做這種事？

其實，每一位基督徒、每一位牧師，也將神的標準打折扣，

還要走在台上公然分享，他們真的如此無恥。

好，當台下的人聽見這些無恥牧師的分享後，又覺得很中聽，

那麼，整間教會不就一直在侮辱神？

其實，這也是原因，為何神對待我們錫安，與對待別的教會不同，最主要的理由，

正是我看見這些人一直在侮辱神，他們卻懵然不知，他們竟如此白痴？

只有一種人，你會覺得侮辱他也沒所謂，你知道是哪一種人嗎？是死人！對不？
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譬如，你出席仇人的喪禮，當你瞻仰遺容時，你走過去侮辱他，你覺得沒有所謂，

因你認為，即使你侮辱他，他也是不介意的，而他也確實不介意，對不？

因他死了，是一個 dead person（已死的人）。

其實，為何眾多牧師也如此行呢？

明明這一件事，以一個正常人的邏輯，即使你對著一名警察，你也不會這樣做。

對於一名嚴格遵守和維護規例 rule and regulation的警察，你向他提出打折扣，

你也會認為這是一種侮辱。

可是，為何這些牧師，卻能夠對神做這種事呢？

於每一個主日聚會、於他們的一生裡，這是甚麼？

因此，為何我常提及，應該說這種人、這種牧師、這種基督徒，其實看神是死的，正是這原因，

明白嗎？

其實，這些人比法利賽人更壞，因法利賽人是非常嚴格的，只是他們的嚴格屬於偽君子，

意思是，他們的嚴格，會在規則方面做足，甚至，連芹菜等食物，也要求人納十份一。

當時我也曾分享，他們納十份一的方法，不單是十份一，

還包括你的香料、調味品有否納十份一，他們要從中抽取，為甚麼？

一來是因為貪心，自己家裡也缺這些，如此便不用買了。

可是，你能看見，法利賽人在規則上是做足的，

只是，他們外在做足了，內裡卻不善良，對不？

但現時我所說的，我曾見過的人，他們連規則也不跟隨、十份一也不會納，

然後，他們內裡善良嗎？不善良！這就比法利賽人更差了，對不？



20220109 www.ziondaily.com

50

因此，為何我會越來越不尊重這些人，並公開指責他們呢？

因為他們是甚麼呢？他們根本只是一群騙徒而已，對不？是自欺欺人的。

事實上，他們已不僅不尊重神，

因他們是不斷地做，如果只是一、兩次不介意和不尊重，沒關係，

但他們甚至以此為生、以不尊重神謀生的話，

那麼，他們肯定是看神已死，才會這樣做，對不？

因此，他們才會這樣做，不斷「呃神騙鬼」。

因此，為何我要在此帶出這 concept（概念）。

現在，讓我們繼續聆聽，日華牧師原先於 2021年 12月 13日的補充分享。

因此，你想想看，這便將他的生命慢慢 limit（限制），只有很少量的回應，

譬如，對神的話語、對真理。

大部份人只活自己想活的事情，

然而，來來去去，只是別人為他提供的人生，

例如，該買哪輛車子、娶怎樣的妻子、穿甚麼衣服、用甚麼牌子的物品？

由始至終，也是如此。

然而，你看日華牧師，我從來沒有讓別人提供我該怎活，從來也沒有！

包括，我從來沒有讓任何人或教會，提供他們那種對信仰的投入。

我對信仰的投入，是全部！

我簡直會把我的學業放置一旁，從而投入信仰，更遑論我的工作。
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我把自己的生命，去信《聖經》所說的一切，

這就是這裡所提及，在我們人生中，很多人選擇在信仰懶惰，就是這裡！

於校對精華短片時，

日華牧師對於「信仰懶惰」這個概念，作出更詳細的分享。

日華牧師：

這是有人可能會誤解的一件事情。譬如，我將我的生命完全投入，對不？

因為我發現有很多時候，初信不懂得在這件事上變通，

這是在試驗神和經歷神上，一個很大的錯誤。

這是甚麼呢？譬如，我舉一個例子，

我以前認識一個人，其實是跟我一起唸中一，直至預科。

他也是看了 Kenneth Hagin的著作而信主的；他看了這些書後，也希望經歷神。

但他的做法是怎樣呢？就是他不出外尋找工作，但相信會有錢臨到，並且，他去非洲傳福音；

他就是這樣子，簡直是不上班、不工作，留在家中不斷看 Kenneth Hagin的著作。

他真的是這樣做，並做到一個階段，

他的爸爸來找我說：「你救救他吧！他是認識你的，但你現在成為了牧師，他卻變成如此！」

於是，我再去找他和教導他，但終究無法教懂他，為甚麼呢？因為，原來有一條根死了。

何解？這種方式為何不好？他說是相信的。有甚麼問題呢？為何我又不會遇到這些問題？

因為你要記住，並非安坐家中，甚麼都不作，就能稱為「有信心」；

又或者光坐著，甚麼也不作地等待。
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原因是，這人甚麼也不作，是來自他不上班，不親力親為、殷勤作工，

他不尋找一些事情去參與，並因 fully（完全）參與那件事情而不上班；

他並非如此，他光是坐在家中看書，這在神當中，就是屬於懶惰。

我就不一樣了，我是否不上班？

非也，我有其他事情要做，我做的事情就是不斷與人分享，不斷帶人信主，

每天都在非常指定的時間，完全按照神給予我的感動去做，

並非光坐著去等金錢來臨，在家中享受和等待。

換句話說，很多人的成熟，並未足夠去 tempt with（試驗）這個應許，明白嗎？

意即，未有信心去信會有一元，卻想去信會有一千萬，就是指這種信心。

這樣你實在跳得太遠了！

譬如，當我回到香港後，是不停地 schedule（編排）我要做的事情，

無論是訪問不同的教會、參與一些聚會，並且，私底下與數個基督徒一起查經。

我是不斷做、不斷去做，完全將我本身可以賺錢的每一分、每一秒，

去投入並投資在神和信仰裡面，並且，是按著有神的方向。

但有些人說有信心，卻不去做事，你這樣試驗神？你憑甚麼？你有用過甚麼去交換？

你 sacrifice（犧牲）了甚麼？根本沒有，他只是躺著等待。

他以為信心就是甚麼都不做，但他不知道，主耶穌講撒種，已經不是如此。

如果是撒種的話，一定要撒實質、值錢的東西才可以。
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如果是撒完全不值錢的東西，例如，只是在家等待（wait），一味等待，

這是完全不值錢的，沒有任何出品（product），根本不能換回金錢，對不？

但是，我所做的事情，如果別人給我奉獻，是能夠換回金錢；

如果教會給我金錢，是能夠換回金錢，因為我去那裡分享、講道。

而每一次講道，我都會為我的分享，花上數十小時研究，然後才上台分享一次。

這種才算是過著一個信心生活。

但有些人所謂的信心生活，卻是不上班、不找工作，或是不工作，以為這就稱為信心生活。

事實上這是懶惰，變相稱作懶惰，只是強行套上基督教的名字，對不？這是很有問題的。

神會否回應（respond to）這類人呢？其實不會。

我經常說，基督教有很多神怪人，所指的就是這等人。

他們會到處去不同教會批評、論斷，如屬靈白兔般，

這裡聽一些、那裡聽一些，並期待參與你的教會聚會時，能夠收到一些奉獻。

通常這些人去你的教會時，為了能夠得到奉獻，在聚會結束後，必定會找牧師聊天，

必定會表現出自己何等屬靈，並不停地講自己的見證。

警覺的牧師就不會給他們奉獻。

但是不警覺的，聊著、聊著就會被忽悠，覺得他們厲害就給奉獻了：

「這個星期，你就在我們教會講道吧。」諸如此類，會出現這些現象。

此等事情，是本身對《聖經》真理、遊戲規則不熟悉的人才會發生。
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基督教經常會有這類「神怪人」，就是他們第一次聽日華的信息，或《聖經》的真理後，

自行發明（invent）一個神蹟會產生的過程（process）出來，

可能因為他們看太多武俠片，或是看太多如《十兄弟》、《聚寶盆》這類神話故事，

他們自行發明一個過程出來，但他們卻不知道，《聖經》是非常講究規則（rules and regulations）。

干犯太多規則，卻硬要說這是信心，通常這些人做幾年就會崩潰。

所謂崩潰，就是完全放棄神。他們覺得神不真實，

辯解說：「我曾嘗試（try）過」、「我如何如何」、「我有多偉大」、「我曾經歷困苦」、

「神不回應，完全不真實！」等等。

其實，這完全是另一方面的驕傲。

這種驕傲就是，他們完全沒有策略思維，沒發覺自己對信仰的認識是何等片面，

卻妄想用這種片面去換取神的全面，這是行不通的。

你只有片面的話，神就只回應片面，不可能這麼貪心。

可是，很多人也有這個問題。

現在，讓我們繼續聆聽，日華牧師原先於 2021年 12月 13日的補充分享。

日華牧師：

然而，一旦懶惰了，便會把生命裡面的豐富不斷限制，

到最後，自己也不知道，他已經不知道，其實自己將生命如此少部份給神。

因他離開了生命的主，其實，經已不知道何謂生命，

他已經不知道了，他不知道生命是可以那麼豐富！

也許，有些人會羨慕日華的信仰，可以如斯豐富，

差不多在信仰任何範疇上，我也會經歷神，即任何牧師擁有的，我也會擁有。
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無論是恩膏、智慧、啟示，或者明白、聽神的聲音，

任何他們所擁有的範疇，我皆擁有。

為何會如斯豐富？但他們有否想過，很多人狹隘地把自己的生命給予神，

那麼，神又怎樣在這狹窄的通道中，給予他們更多生命的祝福呢？

當然，我起初只是想試驗神，即無所謂，我的人生並不值錢，

那麼，我在這裡試驗神，如果祢是假的，讓我死了算吧！

當時，我十多二十歲，已用了大半生去信一個假神，

如果現在我信的這位神也是假的，那任憑我死吧！就是那麼簡單，反正我不值錢。

因此，我就用這樣的方式去試驗神，想不到，是那麼真實。

變相，我做了牧師後，沒有怎樣去傳福音，但只要我有去傳福音，我也會用這個例子。

「我和你傾談了那麼久，不如再談及倚靠。

若然你向後跌，背後沒有人是你所信任，也沒有人扶著你，你必然跌倒。」

「但若然你向後跌，並倚靠神，用上你的生命去倚靠神，

當你向後跌而無法跌倒，便已知道這位看不見的神是真的。」

我常這樣去教導他們，我擁用的恩膏能說服他們，當然我不是用很多說話，

我說一句如斯簡單的說話，他們又照樣跟從，並確能經歷神。

何解？因我本身背後有這樣的性格與生命，而說出這番說話。

所以，我說這段話雖然簡單，但因帶著恩膏，

讓這群人能經歷神，並且知道我所說的都是真實。

所以，就算連栢安，當年我帶他信主時，不知他仍否記得，我也是說同一番說話。
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然而，我並非僅僅於一件事上倚靠神，而是所有事情，只要你能想像的事情上，我也是倚靠神。

但這種倚靠，總之是無法回本，一定虧蝕，而這倚靠的程度是，不餓死已經可以偷笑了！

然而，你看見我的成功，基本上，沒有其他牧師可以匹敵。

我與神之間的關係，也是沒有屬靈人能匹敵，就是因這種倚靠。

相對而言，使我慢慢了解神至一個階段，也是沒有人能匹敵。

對《聖經》的理解、神會作的事情，亦是源自於在信仰上不懶惰。

我了解，生命其實是十分豐富！但為何我們只將這麼少部份的生命獻給神？

其實，是我們信仰上那種懶惰，以及我們 withhold（保留）。

許多人直至死，也不知道自己的生命保留了多少，實在太多了，多得太要緊！

原因是，一丁點付出也掙扎，甚或最後更是舊人得著勝利。

這樣，他的生命只會漸漸變得越來越狹窄，越來越與神斤斤計較，

到這個時候，便無法經歷神。

因我們不是一隻蟹、一隻蚊子，我們比一隻蚊子有更豐富的五官及生命，

不論是享受的事情，還是經歷的事情亦是。

文偉資料員：

「其實這點很明白，因最近我在 YouTube 上看見，一些基督教歌手，如 Don Moen，
即，比較舊的那些，他直到現時也是唱著那首歌曲。

顯然地，因他收錢已太久了！即，從開始時已經收錢，

到最後，他要免費頌唱，已經覺得是虧損，於心態上完全是顛倒。
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因為他每次都是收錢頌唱，一旦免費，便覺得自己是虧損。

心態上已轉變至一個階段，一定接觸不了神，就是對比牧師所分享。」

日華牧師：

對！因為撒種需要一個決絕的心態，

如同農夫撒種，要與種子完全斷絕關係，一定要真正付出（give）。

但神很有趣地提到，撒種是要撒在心田上，即，我們的內心一定要與那東西決絕。

譬如，試舉一例，熾焮一出生，第一件事，我就將他奉獻給神。

我與他之間，父與子的關係，從第一天開始已經決絕。
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決絕意思是，我不會期望他將來，長大後來養我，諸如此類。

我就將他奉獻給神，如同主日的嬰孩奉獻。

所以，我便按著神所要求的方式要求熾焮，

神希望我如何要求我的兒子，我便如何要求他，

以及教導他的先後次序、教導方式、對他處理的態度，

每一樣都按著神給予我的方式，永遠是最好。

如此，這兒子能真真正正交給神，然後他自己能經歷神。

其實我們人生太豐富了，而我們看這些豐富的人生，

許多時我們全部期望得著，又要得著最好。

然而，最後卻全部也無法兼顧，變得一塌糊塗。
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於校對精華短片時，日華牧師藉著回答熾焮的問題，

進深解釋《聖經》中，關於道路、真理、生命的更深層意義。

於人生眾多不同道路中，尋找出屬神的道路，也就是一條通往真理的道路，

並且，於真理上，經過多年的實踐、撒種，再加上，於跟從神的過程中作出改變，

導致於我們內心的真理，成為我們生命的一部份。

熾焮：

爸爸，這裡有一點想回應。記得你前幾天曾跟我分享過，

很多人一生都會不斷地 search（尋找）人生的幸福、人生的 happiness（快樂）。

然而，正如爸爸所言，其實他們並不知道，如果 truth（真理）於你的面前，

其實，真理永遠能為你的人生，帶來你從未想像過，更多的快樂及幸福。

因此，更能明白到爸爸所分享的一點，

其實，人生這麼豐富，永遠能夠讓你最好地經歷到這種豐富，

並非是自己去尋找，正如爸爸所言，以自己的片面、foolishness（愚昧），

嘗試去得到一些，根本只存在於迪士尼中的 fantasy（幻想）。

當我們長大了，知道這些並非 real（真實），並非一個 concrete（具體），

我們可以經歷的事情，我們只是追著這個幻想一直走。

反之，當我們抓緊這個真理，就是神的真理，原來，enter（進入）這個真理之後，

就如爸爸，以及錫安所證明的，其實，人生就是這麼豐富！

皆因我們是透過神的真理，去經歷人生的豐富；

而這本身是由神創造而出，所以，我們便能夠經歷得到。可否這樣理解呢？

日華牧師：

可以這樣理解，但是裡面多了一個元素，這裡值得一提。

若單單指真理而言，你僅將遊戲規則，將 way（道路）變成 truth（真理），

這等於 the way、the truth、the life（道路、真理、生命），正如主耶穌所言。
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一般而言，我們年青的時候，會覺得人生中有很多可能性，

因為我們並不知道，某方式是否可行，或是其效果如何。

然而，當你一直慢慢 apply（應用）的時候，你發覺它變成真理，

因為你發現它行得通，甚至效果非常好，它便成為了你的真理，對不？

你要做過、試驗過、應用過（do-work-apply），方能將它由道路變成真理。

當它經過三、五十年後，便成為你的生命，所以，是道路 —— 真理 —— 生命。

然而，當中的一樣東西，就是你所謂的真理，裡面欠缺了一個元素；

而一定要擁有這個元素才行。
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所有事情都可以收回百倍，對不？那麼，為何我的生命會如此精彩、如此豐富呢？

正是因為我的生命如此精彩和豐富，甚至超過當時我所能想像的，

若於當年，更是難以形容（describe），對不？

然而，為何我會得到這麼多？

正是源於一種種子，是很多人皆不喜歡撒出去的。

而這種種子，是人的內心，對於自己爭取回來的安舒，太過於堅持，

那顆種子的名稱，就是「改變」。

其實，這些年來你們跟著錫安，經歷過很多的改變，

只不過現時能肯定，這些改變必然是來自神。
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對於這些改變，你會見到，我真的盡心盡力地跟著改，

當我願意跟著改變時，這就撒出了一顆改變的種子。

當我撒出這顆改變的種子時，我便會收回，神所給予我，生命裡改變的回應。

而這個改變，令我進入一個生命，是我不曾想過如此豐富、如此多元化；

我更沒有想過，能於信仰上，完全脫離整個基督教的限制，

而能夠經歷這位活的神，經歷這位存在於整個時空中，並且不斷與我溝通的神。

這是一個多麼瘋狂的變動，對不？每一個人也希望變成這樣，對不？

然而，這個改變從何而來？皆因我撒出了一顆改變的種子。

因為縱使我們願意撒種，很多時，我們卻會 limit（限制）了那個撒種！

在我們期待的範圍裡，我們會去撒種，我們於能夠選擇的範圍內撒種，

或是，我們 invent（發明）一些方法去撒種，就如我提及的那位同學。

但是，我並非如此！原來，神給予我很多的改變，神只消說一聲，

我便願意改變我的人生、改變主日的信息，

甚至，這個星期我們改為北上避難，改變我們一齊預備的事情。

因為，有很多牧師會覺得危險，如此，你便知道執事會有多可怕了！

很多時，他們一定會 reject（拒絕）這些改變。

所以，你會看見摩西帶給以色列人的第一個改變，便是出埃及了。

但他們開始時，卻是不願意。對不？你看見了嗎？

其實，神有時會在我們生命中，
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其中一個祂給予我們的 command（命令）及 demand（要求），就是「改變」。

然而，我們能否撒出改變的種子？你是 professional（專業）地改變？還是不情願地改變？

譬如舉例，神第一次給予亞伯拉罕的改變，就是「離開本地、本族、父家」，對嗎？

這就是 change（改變）了！這個正是改變！

我們曾經提及，亞伯拉罕只改變 99%，餘下的 1%，就是他帶親朋戚友一起出來，

而結果就是，他在人生中拖延了二十五年！這也是一個教訓。

所以，他的人生和信仰並不是僅在迦勒底吾珥，上教會、上聚會、上會堂，

每天清早起床後默禱五分鐘，晚上睡覺前禱告，以及每餐謝飯，

如此度過了他一百歲的人生，並且一直留在迦勒底吾珥。

不是的！由始至終，他也不可以過這種生活，

在他七十五歲時，便要離開迦勒底吾珥，去一個神所指示的地方。對不？

其實，這不就是我們的人生？

人生中，其中一件很有趣的事，就是「變」。

可是，當「變」的時候，是帶來了你的怨言和埋怨？

還是你專業地立刻進入這本來不是你的範圍呢？那本不是你的範疇。

試問，全世界哪位牧師會帶著自己那間上千人的教會逃難？哪間教會會這樣做？

每隔數年便預備災難一次？哪間教會做這種事了？對嗎？

可是，這豈不是神給我們的方向？

「雙氧水信息」是不是神給我們的呢？4794也是嗎？全部都是！
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對於這些「變」，我們專業地去做，

所以，神也因著這些「變」，而給予我們豐盛的改變！

我們根本已經進入了一個完全未曾想過的豐盛事奉、身份和人生。

其實，你看見那些坊間教會死而又死，並非神沒有 call（呼召）他們，或沒有帶領他們，

可是，他們做不到！

單單看見，出埃及的上一代以色列人中，並非指約書亞世代，

他們一看見沒有食物、沒有水，便不斷地講出「不變」，他們不斷講出「不變」！

他們說：「我們在埃及時倒好！」「我們在埃及時，有黃瓜、蔥，可以坐在爐旁吃火鍋。」

他們就是這樣！

他們訴說著：「為何要變？為何要我們出埃及？」

「我們已在那裡為奴四百年，為何不讓我們繼續留在那裡？」就是這樣！

你們看到嗎？他們是否願意改變？不願意！

是誰帶來這種改變？是摩西！

如果他們當時甘心情願地接受這改變，便不用死了。

有好幾次，神也想滅絕他們，因為他們不願意撒出一顆種子，就是「變」的種子。

可是，錫安教會呢？

其實，很多人受不了的，正是日華牧師那種千變萬化；

意即，帶領教會時的千變萬化。

可是，現在你卻看到，我所換取的，卻是無人能敵；

對比其他教會而言，可說是無人能敵。
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正如你常聽我說這些教會「死咕咕」（毫無生氣），就是這個原因，真的毫無生氣！

你猜神沒有吩咐他們改變嗎？神一定有！怎可能沒有？

神一定 try（嘗試）過，如果神沒有嘗試便 judge（審判）他們，那麼神便是不義了！

而另一個證明神曾試過，只是他們不願做的原因是甚麼？

就是他們看見錫安教會做，反而他們不做。這證明了一定是如此！

因為錫安教會有足夠的論據、信息、神的同在和帶領，他們仍然不願按著做，

更何況，神親自與他們傾談呢？

因為神若是親自與他們傾談，是以微小的聲音、一個小小的感動，但他們也不願意做。對不？

所以，其中一點你提及，

我在真理面前跟著行，便會有豐盛的人生、豐富的人生、多姿多彩的人生。

但牢記，當你於真理面前去做的話，你會面對其中一樣東西，那便是要求你改變。

如果你不知道這東西的話，你便會錯失，因為真的要你改變。

等如你小時候，試想，若然不是爸爸當時的提醒，你現在仍然踢足球，但我卻要求你改變，

現在打籃球的你，便證明這一切，絕對百份之百印證，雙魚座的信息，原來正是如此！

換言之，其實很多的這些改變，那種改變，在於我們用甚麼態度去改變，抑或如同以色列人般，

四十年來邊做邊埋怨：「為何要我改變？為何要我出埃及？為甚麼？為甚麼？」

你出埃及有十災、分開紅海的神蹟，那是神所要，並且是神絕對支持。你竟敢埋怨？

你不是向摩西埋怨，而是一直向神埋怨，對吧？

難道那個改變是摩西發明的嗎？定然是神所做的，對不？
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由是，你可以看到，很多離開教會的人，就是 challenge（挑戰）我們這些改變和執行，

他們用上很多理由，例如怕吃虧等。

所以，於我們當中有些墮落的信徒，一旦接觸他們後，

便發覺：「是啊！會吃虧呀！日華真的十惡不赦！」然後便離開教會。

你會看到，如果沒有日華，他們連信主的那幾年人生也沒有，一定沒有。

他們於地獄時還會記起，自己的一生只是信主幾年，

不過幾年後因為不相信我，相信了那些敗類，才跌倒了。

是的，那種改變是會吃虧的！

然而，你吃虧之先，我吃虧比你還多，我吃虧比你更多，

我有多少的成功本是可以累積，完全不動它，對不？我就是負責這間教會的牧師，

其他人不動它，也不及我有這麼多的利益，但我卻會將所有東西免費送出去。

這等同 Kenneth Coopland般，試想，他出售講道帶的程度，可以買得起一架飛機，

其實，他已送出兩架飛機給別人，是私人噴射機，他自己擁有的是第三架，其中最大的飛機。

可以想像他售賣講道帶，使他多富有！
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可是，他的信息遠不及我百份之一的啟示，你知道嗎？

但我所有講道帶，於這麼多年間，如果我全部走他的路，我豈要受這等人的氣呢？

所以，那些人離開教會，就任由他們離開！

他們完全不知道受了多大的恩惠，他們簡直是不配受了這麼多恩惠。

現在說要帶著他們改變，那種改變，明顯地是神的帶領。

他們埋怨、咒詛，是嗎？他們便要吃回百倍的惡果。

現在你便知道，我所送出的講道帶，那些人虧欠我多少？

就算我送出那些講道帶，那也是我的！

馬來西亞教會只可以，若然覺得那些講道帶有問題，便應寄回給我；

你不要的話，可以寄回給我，但你不可以焚燒我的講道帶，對不？
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所以，他們才落得如此悽慘下場！

也許，你會覺得：「嘩！如此嚴重！」你知不知道，於神眼中，他們是極其壞透？

因為於神眼中，這些講道帶的意義是何等大！

沒有教會贈送，我們去送；

我們還得忍辱負重、咬緊牙關、捱飢抵夜，才製作出這些講道帶。

你卻焚燒它？

我們如此珍惜，將最珍惜的東西送給你，你卻拿去焚燒、糟蹋？

你寄回給我，可以嗎？你是牧師的話，若然覺得不好，便把不好的東西寄回給我吧！

為何他們於內心當中明明知道，我們是善良的，但卻做出這些事呢？
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所以，明顯地，神審判他們是有理由的，因為他們擁有不配得的東西，還要去糟蹋它，

根本他們原是沒有資格去觸碰的講道帶，明明已經是 blessing（祝福），你卻反過來去焚燒，

那麼你不死也不行！

因為他們寄回給我，我只是轉送給別人而已！

總之，我把講道帶送出去，就是屬於我的，他們不能侮辱，若然他們侮辱的話，便完蛋了！

是的，他們絕不能觸碰！

所以，我為甚麼會說，我們慢慢地變成約櫃，便是這原因了。

你單看他們如何 treat（對待）我的講道帶，我也說過，他們會有如此下場，你便立時看到這審判，

我們豈不是約櫃？那麼，我們真人呢？明白嗎？我過去送出的講道帶已經導致這樣了。

現在，讓我們繼續聆聽，日華牧師原先於 2021年 12月 13日的補充分享。

日華牧師：

但，我發覺我卻相反，我不是全部兼顧，甚至是全部犧牲。

因我用那種方法去處理（handle）那事情，於任何人來說都是虧損。

所以，大家心知肚明，之前有好些離開教會的人，就是覺得返錫安是虧損。

然而，我能夠教導他們，我豈不會於這方面比他們做得更好嗎？

若然他們仍覺得這樣做是虧損，他們又不看看我？

所以，他們的信仰不能經歷一丁點的虧損，

他們經不起將生命的太大部份交在神手中，才會出事。

故此，他們不會警覺，為何神要求亞伯拉罕獻以撒？

其實是要他將生命中，他認為最重要的交回予神。



20220109 www.ziondaily.com

70

然而，他照著去做，這反映出亞伯拉罕，其實他本身人生當中的信仰態度。

所以，有些人看見亞伯拉罕納十份一，

很多時候，若以一個非信徒身份來看，我們會覺得「有必要做到這個程度嗎？」

有時我們對真理亦如是，「是否有必要做到如斯程度？

至少要打一個折扣，問神可否打一個七折。」

即，我們的人生當中，下意識會有這種想法。

但我卻永遠會反問：「十份納一，怎可能會足夠呢？」這是我的想法！

「我納十份一，並沒有因此死去」，這一種想法，明白嗎？

即，有點屬於自殺方式、自虐方式，就是對自己殘忍。

「總之，神祢要我信祢，神祢要我真的信祢，是嗎？

若然祢是假的，我便死給祢看！」這是我開始信主第一年的想法。

所以，每一個真理，我都會覺得：「神要求我這樣做，是否已經足夠？」

如此，並不會令我死去。

當你聽我以前的故事，當然，這並非故事，而是真人真事，

你也會覺得，你永遠都不會這樣想，至少你信主時，你永遠都不會這樣想，就是這個意思了！

可是，你可能不知道，受浸其實就是這個意思！是與基督同死。

這需要以生與死才試驗到，所以，很多人於事後去做，永遠都做不到我的 level（程度）。
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但是，這不需要羨慕，因為本身是你的本性，

至少按著你的本性盡量去做到最好，這才是真正腳踏實地的信仰無盡。

因我自己是按著本性做到最好 —— 破釜沉舟！

所以，我常用這個字，我真的做到最好。

但你們都有各自的本性，有些人甚至要別人提醒才做到，當然需要別人提醒，獎賞自然會減少！

可是，我的價值，在於沒有人提醒下，

而身邊所有人，所講的完全是相反，但我卻仍然會這樣做，並且，每件事也是如此。

總之，《聖經》有講及，我覺得可以挑戰自己做得更好。

所謂做得更好，至一個階段，我曾提及獻祭（sacrifice），是會「入肉」的，就是這種程度。
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我其實仍然相信，信仰並非一種交代，你信了，就如交管理費般，便納十份一了！

我並非這樣，若然我信了的話，我便試驗祢。

因我實在仍是那一句，我給道教、佛教欺騙了太長時間，你以為我不是真心相信嗎？

我是真心相信的！於小時候已覺得，我的人生是絕望的，

並覺得自己當時的家庭，不是指現時我結婚後的家庭，不能給予我任何盼望。

在那階段裡，我知道若然仍在這個家庭中，

我沒有可能過渡二十歲，若再這樣下去，真的無可能！

所以，當我希望於信仰上尋找答案時，然而，佛教、道教根本不能提供答案！

你能夠想像，當我轉去基督教時，我不想再相信假的了！

若這個信仰不能給我答案，我知道家庭方面就真的會完蛋，即我的人生、盼望，都完蛋！

所以，當我一信基督教：「如果祢是假的話，便讓我死去吧！」

所以，我便照著去做，祂所講述的，我照著執行。

祂說這樣有祝福，既然如此，我要做得更大，使我擁有大祝福，

那又真的證明了，我確實擁有了大祝福！

每一件事情，原來很多人會很羨慕，羨慕至一個階段，會產生妒忌，竟然會妒忌！

與其妒忌，你不如向我學習，而非逼迫我，這樣，你要活命也不能！
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那你便明白，為何神如此憎惡這些人。

若你知道我的為人、真正的品性，也知道所有曾接觸我、了解我的人，

便真的知道，日華就是如此的一個人。

然後，那些走到外面逼迫我的，

若神沒有弄死他們，也是為了待他下地獄，活得更加悲慘。

只有這一個理由而已！

因為，他們有生之年，再不可能接觸另一個人是這樣信主，對不？

他們竟敢如此逼迫我、說我的壞話？真是活該有餘，死十次也不足夠！

所以，你便明白，為何最後的審判能力，會出現在我身上。

以及，我說那些人是壞，他們真的很壞，你要相信我，他們真的很壞！

你只看見他像是沒有作奸犯科，或是作奸犯科給我看見，不足夠的！

因那人看見如此善良的事情，他能夠埋沒良心，硬說成是邪惡的話，只有宗教家才會做得出。

所以，宗教家下地獄，他是在地獄的最深處。明白嗎？只有宗教家！

就算是一個妓女、一個稅吏，他看見主耶穌，也知道祂是好人。

但唯獨法利賽人看不見，唯有是這樣！
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我身邊看見很多這樣的宗教家，真的，他們真的很邪惡！

因他們明明看見真正的善良，是他們有生之年，想也未曾想過的方向，但他們卻想扼殺這種善良。

那原因是甚麼？因他覺得這是一個弱者，若把他弄死，也沒有人知道。

但明知那是日華的話，他就是用十世也承擔不起，他對我的逼迫，十世也承擔不起！

而神有意使我由開始到現在，也是一個弱者的身份。

所謂的弱者是，明明我已做到某個階段，

我們教會就是未有那種富足，沒有那種驚人的增長，甚麼也沒有。

所以，人們於這十多二十年來，接觸我的時候，便盡情的放肆！

覺得他是大牧師，有很多地方比我優勝，

不是他的性格，卻是他的吹噓，是他的浮誇比我優勝，那他就已經覺得很足夠。

但問題在於，現時我們看見，當現在世界結束的時候，

那答案，二千年來也未曾出現的答案，竟然在這個時候浮出來。

原因是，終於，這二千年的歷史是沒有枉過，神製造了祂的新婦出來。

在人類歷史，一個多麼慘酷的過程中，

反而人鍛鍊出最優質神的形像，這個歷史可以完結。

在當中仍是懵然不知、醉生夢死的，便會受最大的審判。

《啟示錄》就是講述這些，而我們正是經歷這個時代。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝
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好，最後我們每一位也自己宣告三次：「那我要好好地預備這生命的本質了！」

Amen！Amen！

好，感謝主！

最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌去多謝神！

Amen！

～完～


